

3月 えんだより

厳しかった寒さも終わりが近づいてきたように感じます。まだ朝夕は冷え込みますが、日中はポカポカ陽気の日も増え、子ども達も嬉しそうに元気に走り回っています。

さて、無事に今年度の最終月を迎える事ができました。この一年の子ども達の成長を振り返ると様々な事が思い出され、とても感慨深いものがあります。心身ともに本当に大きく成長しました。

そして、3月末をもって10名の子ども達がちびっこランドを卒園・転園します。残り少ない日々ですが一人一人が自信を持って新しいスタートを踏み出す事が出来るよう、たくさん励まし、声掛けして一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。最後の登園日は、職員全員で心を込めて送り出したいと思います。

今年度も保護者の皆様のご協力のおかげで、一年間過ごせました事を心から感謝申し上げます。
残り一ヶ月宜しくお願い致します。



3日(金) ひな祭り
15日(水) 避難訓練
20日(月) 身体測定
24日(金) 送る会
27日(月) お誕生会

※27日(月)は、お誕生会の予定でしたが、3月生まれのお友達はいませんでした。

3月の予定

0.1 歳児

2 歳児

保育参観ありがとうございました

今月のうた

- ・こといのうた
- ・春が来た
- ・ドレミの歌
- ・思い出のアルバム

子どもの花粉症について

花粉症の症状といえば鼻水、鼻づまり、目のかゆみ、くしゃみが主なものです。中でも子どもの場合は、鼻づまりと目のかゆみに現れる事が多いようです。鼻づまりは見た目ではわかりにくいので、口呼吸が多くなっていないか観察しましょう。また、目の症状として充血したり目がむくんだりすることもあります。花粉症の症状は風邪の症状にも似ているので、気になる症状が現れたら早目に受診するようにしましょう。



《0.1 歳児の様子》

先日の保育参観では日頃の活動の一部をお見せすることが出来て良かったです。保護者の方に見てもらい中、緊張したり、堂々したりと個々の反応も見られた貴重な時間となりました。生活面では散歩準備、排泄、食事などの場面で出来ることが増え、援助や声掛けも少なくなってきたり、自ら「やりたい」と意気込む姿は微笑ましく感じます。

一人遊びの時間が持てるようになり、友達に興味を持って関わりを持ち、遊びの仕方が分かって来ると聞き取れる言葉や会話が成り立ち、時に笑ってしまうような言葉も出てきて穏やかな日々を過ごしています。今年度最後の月は健康に過ごし、皆で進級に向けていきたいと思っています。

2月の様子

《2歳児の様子》

節分の豆まきでは、鬼の登場に驚きながら新聞豆を一生懸命投げる姿が頼もしかった子ども達。鬼が帰った後も「赤鬼来たね!」「豆投げたよ!」と豆まきの余韻を楽しんでいました。

保育参観では、保護者の方に頑張っている姿を見られる事を喜び、自信を持って挑戦する姿に心の成長も感じられました。保育参観に向けて取り組んできた過程の中で培ってきた力は、子ども達のこれからの活力になると思います。

卒園まで1ヶ月となりましたが、残りの日々も友達や保育者と一緒にたくさんの思い出を作っていきたいと思っています。



★卒園・転園される方へ

保育終了日にお荷物を全てお持ち帰りいただきます。園でお預かりしている物を事前に準備させていただきますので、作品帳などが入る大きいサイズの袋を3月20日(月)までにお持ちください。